

Ronald Sanders dénonce le projet de loi contre l'aide médicale cubaine introduit au Sénat des USA



La Havane, 22 juin (RHC) «La proposition de trois sénateurs des États-Unis contre la coopération médicale de Cuba viole le droit souverain d'autres pays de conclure des accords avec cette île des Caraïbes, a déclaré Ronald Sanders, ambassadeur d'Antigua-et-Barbuda à Washington.

«Il n'est pas exagéré de dire que sans le personnel cubain le système de santé de plusieurs pays des Caraïbes se serait effondré, a assuré l'ambassadeur d'Antigua-et-Barbuda auprès de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Dans un article publié sur le site Caribbean News Global, Ronald Sanders a souligné que les Caraïbes, comme le reste du monde, ont besoin de coopération pour améliorer la condition humaine et non de coercition à des fins politiques.

Sanders a révélé que les sénateurs Marco Rubio et Rick Scott (Floride) et Ted Cruz (Texas), auteurs du projet, détournent les demandes de réunions de nombreux ambassadeurs des Caraïbes et proposent maintenant de punir les pays de cette région qui reçoivent l'aide du personnel médical cubain.

Il a ajouté que les sénateurs étaient remarquablement indifférents à l'urgence critique de la santé publique dans tous les pays des Caraïbes, en particulier au milieu de la pandémie de covid-19 et de ses effets désastreux.

«Si les États-Unis ne peuvent pas faire face (à la maladie), comment une personne objective pourrait croire que les Caraïbes peuvent le faire sans aide», a-t-il questionné.

Dans son article, Sanders a également rejeté l'argument selon lequel recevoir de l'aide de Cuba est lié à une prétendue traite de personnes pour un travail forcé.

À cet égard, il a déclaré que les pays des Caraïbes n'ont pas eu d'expérience qui corrobore cette opinion et a réaffirmé que «le personnel médical cubain a agi avec professionnalisme, en s'intégrant bien avec les équipes médicales locales et en transmettant leurs connaissances et expérience».

Il a précisé que l'aide médicale cubaine obéit à des accords négociés et établis dans des contrats qui incluent la formation à Cuba de professionnels avec des «bourses que les états voisins les plus riches n'ont pas offert».

Avec Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226414-ronald-sanders-denonce-le-projet-de-loi-contre-laide-medicale-cubaine-introduit-au-senat-des-usa>



Radio Habana Cuba